
Представители  правительства
Кыргызстана и российского ОАО
«Газпром»  обсудили  вопросы
создания  совместного
предприятия по авиаперевозкам
Представители  правительства  Кыргызстана  и  российского  ОАО
“Газпром” обсудили вопросы создания совместного предприятия по
авиаперевозкам.

Ранее в ходе встречи премьер-министра Кыргызской Республики
Феликса  Кулова  с  делегацией  ОАО  “Газпром”,  возглавляемой
Алексеем Миллером, был подписан Меморандум о намерениях по
созданию  совместного  кыргызско-российского  предприятия  в
нефтегазовой отрасли.

На  совещании  у  первого  вице-премьер-министра  Медетбека
Керимкулова был определен состав рабочей группы с кыргызской
стороны по реализации вышеназванного меморандума.

Позже  в  Доме  Правительства  М.  Керимкулов  встретился  с
представителями  ОАО  “Газпром”  для  обсуждения  вопроса  о
привлечении  авиапарка  “Газпрома”  в  воздушных  линиях
Кыргызстана. Гости отметили, что они посетили республику в
целях ознакомления, поскольку за короткий срок они не смогли
собрать полноценную информацию о состоянии воздушной перевозки
нашей страны.

Присутствующие  на  встрече  руководители  Минтранса  КР,
представители  авиакомпаний  информировали  гостей  о  состоянии
воздушной  перевозки  республики.  Министр  транспорта  и
коммуникаций  Нурлан  Сулайманов  отметил,  что  создание
совместного  предприятия  в  области  авиаперевозки  необходимо
рассмотреть шире, включая и развитие туризма, и круглогодичную
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перевозку в Россию экологически чистых фруктов.

Представители АО “Газпром” согласились с таким предложением, и
отметили,  что  они,  прежде  всего,  преследуют  цель  развития
Иссык-Кульского  комплекса.  Большинство  сотрудников  АО
“Газпром” трудятся на севере России, поэтому необходимо думать
об их отдыхе и досуге. Таким местом может стать озеро Иссык-
Куль.

Также  были  обсуждены  вопросы  привлечения  воздушных  судов
“Газпрома”  в  южном  направлении  страны  и  на  международных
линиях. Гости сообщили о намерениях А.Миллера инвестировать
средства для приобретения зарубежного воздушного транспорта, у
которого лучшие показатели экономии горючего.

М. Керимкулов поблагодарил гостей. Он отметил, что доволен
оперативностью реализации вышеназванного меморандума. Обычно
такие вопросы тянутся на месяцы.
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